

Le président du Venezuela déclare qu'il continuera à défendre le pays dans les réseaux sociaux



Caracas, 2 novembre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a déclaré qu'il continuera d'utiliser les réseaux sociaux pour défendre son pays , malgré l'attaque de Twitter qui a affecté son compte, ceux des institutions et de la presse officielle.

Dans un message, il a souligné que la bataille pour la vérité de la Patrie se poursuivra dans les sites numériques et que rien ne pourra faire taire les enfants de Simon Bolivar et d'Hugo Chavez.

Nicolas Maduro a dénoncé aussi le fait que plus de 6000 adresses de ses suiveurs ont été effacées de son compte Twitter , action considérée comme ayant un caractère politique, par les autorités vénézuéliennes .



Radio Habana Cuba